



Presseinformation

Weichenmontage am Bahnhof Schliengen

Bauarbeiten im Abschnitt Müllheim-Auggen gehen weiter • Lärmbeeinträchtigungen durch Nacht- und Wochenendarbeiten

(Freiburg, 13. Januar 2020) Der Neubau der Rheintalbahn im Abschnitt Müllheim-Auggen erfordert im südlichen Bereich Weichenarbeiten am Bahnhof Schliengen. Die Arbeiten erfolgen **durchgehend von Samstag, 18. Januar, 22 Uhr, bis Montag, 20. Januar 2020, 4 Uhr**. Dabei kommt unter anderem eine Stopfmaschine zum Einsatz, deren Betrieb zu Erschütterungen und Lärmbeeinträchtigungen führen kann.

Für die Unannehmlichkeiten bittet die Deutsche Bahn um Entschuldigung.

Da aus Sicherheitsgründen nicht am befahrenen Gleis gearbeitet werden darf, können die Arbeiten nur nachts und am Wochenende stattfinden. Tagsüber und unter der Woche können aufgrund des hohen Zugaufkommens nur in Ausnahmefällen Sperrpausen eingerichtet werden.

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter www.karlsruhe-basel.de.

In den sozialen Netzwerken unter:

Facebook www.facebook.com/tunnelrastatt, www.facebook.com/karlsruhebasel

Twitter [@KarlsruheBasel](https://www.twitter.com/karlsruhebasel) und

Instagram [@tunnelrastatt](https://www.instagram.com/tunnelrastatt) oder

[@karlsruhebasel](https://www.instagram.com/karlsruhebasel)

Das Großprojekt Karlsruhe-Basel wird kofinanziert von der Fazilität „Connecting Europe“ der Europäischen Union.

Herausgeber: Deutsche Bahn AG
Potsdamer Platz 2, 10785 Berlin, Deutschland
Verantwortlich für den Inhalt:
Leiter Kommunikation und Marketing Oliver Schumacher

Unser Anliegen:



Michael Breßmer
Sprecher Großprojekt
Karlsruhe-Basel
Tel. +49 (0)761 212-4504
michael.bressmer
@deutschebahn.com
www.deutschebahn.com/presse